



**PROVINCE DE QUÉBEC**  
*VILLE DE POINTE-CLAIRE*

AVIS PUBLIC

DEMANDE D'USAGE CONDITIONNEL

Avis est par la présente donné qu'à la séance ordinaire devant se tenir le **1<sup>er</sup> décembre 2020 à 19h** à l'hôtel de ville de Pointe-Claire, situé au 451, boulevard Saint-Jean, le conseil municipal statuera sur la demande d'autorisation de l'usage conditionnel suivante :

- **Pour permettre au 990, boulevard Saint-Jean**, la construction d'un bâtiment à usage mixte, en zone commerciale C7 du secteur Centre-ville, dont les étages supérieurs seront occupés par l'usage d'habitation multifamiliale, et ce, à certaines conditions.

Toute personne intéressée peut faire ses commentaires par écrit, à l'attention du service des affaires juridiques et du greffe au 451, boulevard Saint-Jean, Pointe-Claire (Québec) H9R 3J3 ou par courriel au [greffe@pointe-claire.ca](mailto:greffe@pointe-claire.ca).

Donné à Pointe-Claire, ce 11 novembre 2020

**PROVINCE OF QUEBEC**  
*CITY OF POINTE-CLAIRE*

PUBLIC NOTICE

REQUEST FOR A CONDITIONAL USE

Notice is hereby given that at the regular council meeting to be held on **December 1, 2020 at 7:00 p.m.** at Pointe-Claire City Hall, located at 451 Saint-Jean Boulevard, the municipal council shall rule on an application for authorization of the following condition use:

- **To permit at 990 Saint-Jean Boulevard**, the construction of a mixed-use building, in Commercial Zone C7 of the City-Centre, to be occupied on its upper floors by a multi-family residential use, and this, under certain conditions.

Any interested person may make their comments known in writing to the Legal Affairs and City Clerk Department at 451 Saint-Jean Boulevard, Pointe-Claire, Quebec, H9R 3J3 or by email at [greffe@pointe-claire.ca](mailto:greffe@pointe-claire.ca).

Given in Pointe-Claire on November 11, 2020

Danielle Gutierrez, OMA  
Greffière adjointe / Assistant City Clerk